
「令和６年度第２回学校関係者評価委員会」報告

１ 日時 令和６年11月27日（水）15:00～大会議室

２ 学校関係者評価委員

大口中央中学校長 竹ノ山 誠 忠

大口高等学校ＰＴＡ会長 別 府 弘 律

大口高等学校ＰＴＡ副会長 三 重 千穂子

大口高等学校同窓会長 出木場 洋

地域住民代表 前 畑 竜 郎

３ 学校職員の出席者

校長，教頭，事務長，教務主任，生徒指導主任，進路指導主任，保健主任，各学年主任

４ 内容

(1) 開会の挨拶(校長)

(2) 中間報告・意見交換

① 学校の現況報告（教頭）

② 各部･各学年の取組，現状と課題等の説明（各部主任，事務長，各学年主任）

(3) 学校評価アンケートについて（教頭）

(4) 質疑応答，大口高校への提言等

(5) 閉会の挨拶(教頭)

５ 主な質疑応答，学校への提言等

・Q：単車での安全面は気になるが，事故や違反の状況はどうか。

A：命に関わる大きな事故は起こっていない。交通法規の違反ではなく，本校の単車利用の規

程での休日の目的外使用が見られ，安全の面から使用しないよう指導している。

・Q：ニュースでＳＮＳに起因する問題や闇バイトについて報道されいるが実態はどうか。闇バ

イトにはまると相談できないというので何かあったら相談できるシステムをお願いしたい。

A：学校側もなかなか把握しにくい。例年，新入生には早々に専門家を招いてスマホの利用に

関する講演会を開催し，保護者にも参加を促している。２学期の終業式後に警察から闇バ

イトに関する講話を予定している。足を踏み入れてからでは遅いので未然防止に力を入れ

たい。教育相談係とも連携して些細なことでも相談しやすい環境を一層整えていきたい。

・Q：３年生の進路について，就職の未決定者はいるか。また３年生の12月の模擬試験はどのよ

うなものを実施しているか。

A：就職希望者は全員内定している。模擬試験は12月は共通テスト対策のマーク式の模擬試験

を実施予定である。

・Q：生徒がグランド整備用の車を運転して事故を起こしたというニュースがあった。本校にも

グランド整備用の車があるが，管理は大丈夫か。

A：顧問が鍵を確実に管理しているので，本校では生徒が運転をすることはない。

（意見・感想）

・子どもが毎日楽しく登校しているので保護者としてありがたい。その点をもっとＰＲしたら。

・今年復活した野球部がテレビで紹介されたのを見た。今後の活躍を楽しみに応援している。

・大口高校生が大口中央中学校のスクールバスに乗車し通学できるようになったことは大きい。

そのことを進路先を検討している中学３年生やその保護者にしっかり伝えることが肝要。

・ここ数年，大口高校の記事が新聞等でよく見かけるようになった。毎月，市の広報誌に折り

込まれて市内全戸に配布されている学校だより「茜雲」で学校や生徒の活動がよく分かる。

・学校説明会などで先生方が大口高校のＰＲをすることも大事なことだが，高校生が自分たち

の言葉で伝えたり，中高生が一緒に活動できる機会があればより理解が深まるのではないか。


